

Liebe Sektionsmitglieder und Bergfreunde,

„wir lieben die Berge!“ mit diesem schlichten und einprägsamen Bekenntnis beginnt die Präambel des neuen Leitbildes des Deutschen Alpenvereins, das auf der Hauptversammlung in Stuttgart am 9. und 10. November 2012 verabschiedet wurde. Mit der Liebe zu Bergen sind für den DAV und seine 355 Sektionen zwei Aspekte verbunden. Zum einen die Kernaktivitäten, nämlich Bergsport, Bergsteigen und Alpinismus und zum anderen der Einsatz für den Erhalt der Natur. Seiner Rolle als Bergsport- und Naturschutzverband wird der DAV damit in der Abwägung zwischen dem Schutz der Natur und den Interessen der Bergsportler gerecht.

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende, die Zeit vergeht nicht schneller als früher, aber wir laufen eiliger an ihr vorbei. Wir kommen manchmal gar nicht mehr mit, bei der Geschwindigkeit der Ereignisse, deshalb halten wir inne vor der Weihnachtszeit, um uns zu „sortieren“ und zu orientieren, damit uns der Kompass nicht verloren geht, sei es in den Bergen wie auch im täglichen Leben.

Was war, was ist und was wird werden? Das Jahr 2012 war ein gutes und auch erfolgreiches für unsere Sektion. Viele neue Mitglieder, neue Vorstände und Beiratsverantwortliche, spannende und interessante Vorträge und vor allem unfallfreie Wanderungen und Touren. Der Sektionsvorsitzende könnte sich zufrieden zurücklehnen. Tut er nicht, weil eine kräftige Beitragsanpassung bei der nächsten Mitgliederversammlung im Februar 2013 ansteht. Die Delegierten der insgesamt 355 Sektionen haben auf einer außerordentlichen Hauptversammlung in Würzburg im Februar d.J. die Beschlüsse gefasst, dass der Verbandsbeitrag an den Hauptverband nach München um EUR 2,96 auf EUR 27,50 erhöht und der Mindestbeitrag, den die Sektionen von ihren Mitgliedern ab dem 01.01.2014 einzuziehen haben, auf EUR 48.—bei einem Vollbeitrag angehoben wird.

Das neue Veranstaltungsprogramm für das kommende Bergjahr liegt vor Ihnen und wir konnten wieder Vielseitiges, Interessantes und Sportliches aufbieten. Von Familientouren mit Kindern bis zu den Senioren, für alle Altersgruppen ist etwas dabei, von Winter über Frühling, vom Sommer bis Herbst. Dieses vielfältige Angebot der Sektion ist nur durch das Engagement der Tourenleiter/innen möglich, bei denen ich mich herzlich für ihren Einsatz bedanke. Mein Dank gilt auch allen Sektionsverantwortlichen wie Vorstand, Beirat und Mitgliederverwaltung.

Über das abgelaufene Vereinsjahr werden wir auf der Mitgliederversammlung am

**Dienstag, 19. Februar 2013, 20.00 Uhr**

**im Kleintierzuchtverein in Bad Saulgau, Glockeneichweg**

detailliert berichten. Alle Mitglieder laden wir jetzt schon ein.

Der Vorstand wünscht den Sektionsmitgliedern nah und fern der Berge schöne, besinnliche, erholsame und entspannende Weihnachtstage sowie ein gesundes, erfolgreiches wie auch unfallfreies Bergjahr 2013.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Hans-Peter Hauser  
1. Vorsitzender